



入学式 学級開き

令和4年度重点

「心豊かで確かな学びと気づき」を積み上げる生徒たちと教職員
～気づき・考え・工夫する～

江別市立中央中学校

電話 011-385-5581

<http://www.ebetsu-city.ed.jp/tyuo-t/>

令和5年度 本校は開校30周年を迎えます

本校は、平成5年4月の開校から本年度30年目を迎え、来年度は開校30周年の節目の年となります。次年度の周年事業について学校運営委員会やPTAとも協議しながら検討を始めます。保護者、地域の皆さまにご支援・ご協力いただく場面が多々あるかと思いますが、よろしく願いいたします。

開校30年目を迎えるにあたり、昨年度、本校美術部では30周年記念シンボルマーク案を複数作成し、生徒による投票を経て決定しました。デザインのイメージは、『背景の夕日は、きれいで鮮やかな心で学校生活を送れるように思いを込めた。江別のシンボルであるナナカマドを入れ、30周年を目立つように配置した。中央中の「央」を学校にし、親しみを持てるデザインにした』とのことです。今年度より2年間、さまざまな場面で使用します。



学力向上の取組について

Society5.0時代が到来し、急速な情報化や技術革新が進展し多様化する社会、将来の変化を予測することが困難な時代となっています。このような中で、学校教育においては、子どもたちに自らの人生を切り拓き、よりよく生きる力を培っていくことが大切であり、新たな問題の発見・解決に取り組んでいく力の育成が必要となります。

本校では、全国学力・学習状況調査や標準学力検査（NRT）、生徒アンケート等の諸検査の分析により、教育活動の成果と課題を明らかにして、学校改善プラン（授業や指導方法を改善する計画）を策定して、各教科が具体的な目標と成果指標を掲げて授業改善に取り組んでいます。指導方法工夫改善加配教員の活用等により、個に応じた指導の充実を図り、生徒一人ひとりに基礎・基本を確実に習得させるとともに、「GIGA スクール構想」により整備が進められた、ICTを有効に活用するなどして、主体的・対話的で深い学びを積極的に授業に取り入れ、学ぶ意欲や人間性を高める指導に努めます。

- 数学科、英語科において、チームティーチング、習熟度別少人数指導の実施(指導方法工夫改善加配教員の活用)
- 学習サポート事業講師によるチームティーチングや放課後学習会、長期休業中の学習会の実施
- 生徒会学習委員会による「家庭学習の推進活動」や「学習コンクール」の実施
- 「学びに対する意欲・人間性」を高める授業づくり（主体的・対話的で深い学びの研究）
→本校教職員の研究の中心に据え、令和5年度に江別市及び石狩管内指定の研究発表会を予定
- 大型提示装置や学習者用コンピュータなど、ICTを有効に活用して、情報活用能力を育むとともに、主体的・対話的で深い学びの推進を図ります。

教育目標（私たちの目標） 「ふるさとの大地で 知性を磨き 心を耕し 体を鍛えよう」



5月行事予定

日	曜	行事等
1	日	
2	月	
3	火	憲法記念日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	フラワーロード土おこし
10	火	臨時委員会
11	水	
12	木	資源回収(A)
13	金	生徒総会 資源回収(B)
14	土	
15	日	
16	月	委員会②
17	火	1年フラワーロード苗植 尿検査一次
18	水	
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	
25	水	
26	木	体育祭総練習
27	金	第30回体育祭
28	土	体育祭の 昼食は給食 を摂ります。 雨天順延の場合も給食 がありますので、弁当の準備は必要ありません。
29	日	
30	月	体育祭予備日
31	火	尿検査二次

〇5月20日ごろ家庭にプログラムをお配りします。
 〇感染状況によってはプログラムや参観について変更する場合があります。

第30回体育祭のお知らせ

本年度は、新型コロナウイルス感染防止対策を講じながら、工夫して実施する予定です。生徒の生き生きと活動する姿をぜひご覧いただければと思います

日時 5月27日(金) 8時30分~14時30分
 日程 8時30分 開会式
 (予定) 9時00分 個人種目

11時00分 学級種目(長縄跳)
 12時25分 **給食**
 13時00分 HRリレー
 14時10分 閉会式

雨天時 30日(月)に順延とし、さらに順延の場合は31日(火)に実施

参観 **グラウンド南側の土手**で参観願います。
 トイレ 学校開放玄関に入り、体育館トイレを利用してください。

その他 路上駐車など、近隣に迷惑にならないようお願いいたします。

感染防止対策の徹底にご協力願います

北海道における新型コロナウイルス感染症の新規感染者数はなかなか収束の傾向を見せません。市内小中学校においても学級閉鎖や学校閉鎖の対応をしており、油断できない状況です。学校としても、換気やマスクの着用、消毒など対策を徹底しているところですが、**本人や同居家族に風邪症状のある場合は引き続き登校を控えていただきますようお願いいたします。**

部活動については、道の通知により、各競技団体のガイドラインに基づき、感染対策を徹底しながら、対外試合や練習試合も実施できることとなりましたが、引き続き感染対策を講じながら活動を実施して参ります。

PTA 総会・学級・学年懇談ありがとうございました

4月13日(水)のPTA総会、学級・学年懇談会には多くの保護者の皆さまにご出席いただきありがとうございました。PTA総会では、令和4年度の役員体制が承認されました。また、PTA規約を改正し、委員会体制からPTAサポーターとして花壇整備や交通安全指導等の活動に移行すること、令和4年度PTA役員についてなどが承認されました。

- 〇会長 後藤 一樹さん
- 〇副会長 及川 恵子さん
- 〇副会長 駒込しのぶさん
- 〇副会長 高瀬 朋子さん
- 〇会計 青木 ゆかりさん
- 〇監査 渡辺亜由美さん
- 〇監査 井上 杏奈さん

総会をもって、会長の三好さん、会計の山保さん、監査の脇さんの3名が退任されました。本校PTA活動にご尽力いただきましたことに深く感謝申し上げます。

《本校部活動に係る活動方針について》

4月19日に、部活動結成集会を実施し、令和4年度の部活動が本格的にスタートしました。本校では「部活動に係る活動方針」を策定し、各部活動では、年間の活動計画・毎月の活動計画に基づいて活動を実施します。各部活動の詳細については、各部の保護者説明会でも説明していますが、休養日の設定と活動時間についてお知らせします。

＜休養日の設定と活動時間について(原則)＞

- ・週あたり2日以上以上の休養日を設けます。(平日に少なくとも1日、週末に少なくとも1日)
- ・週末や祝日に大会参加等で活動した場合は、休養日をほかの日に振り替えます。
- ・大会やコンクール、発表会の前で、やむを得ず活動を行う場合は代替の休養日を設けます。
- ・1日の活動時間は、平日では長くても2時間程度、休業日は3時間程度として、合理的でかつ効率的・効果的な活動を行います。

※学校ホームページに全文を掲載していますのでご参照ください。